



六桜花



令和4年度 第8号

初島小学校 学校通信
令和4年 9月12日

主体的に生きる

「人に言われたことだけをするのではなく、自分、または自分たちで考えてどんどん新しいことにチャレンジすることを“主体的に行動する”、また、そのような人は“主体性がある”ともいう。」この事を頭に置いて、何をどこまで頑張る、どんな自分になるなど、2学期の目標をたてて頑張してほしい。

そして、目標を立てるところまでは割と簡単にできるけれど、それをずっと心に置いて頑張りが続けることがなかなか難しい。でも、そうしないと大きな成長は望めない。何事も、「初期設定」といって最初が肝心。途中から頑張るのはちょっと難しいから目標を達成するぞという最初の気持ちを持ち続けて実行していくことが大切。

初小の子どもたちは真面目なので言われたことはきちんとできます。でも、もっと積極的に自分を表現してくれるといいのになと私はいつも思っています。学校教育目標にも「豊かな心を持ち、主体的に生きる子どもの育成」と謳われています。行事が多く一番期間が長い2学期なので、日々の積み重ねと大きな成長を1人1人に期待したいと思います。

運動会への心意気

10月2日(日)の運動会に向けて練習が始まりました。今年のスローガンは『ぜったいに あきらめない さいごの いっぽまで』と決まりました。運動することを楽しみながら、力を出し切って最後まで粘り強く頑張してほしいと思います。また、高学年は自分の役割分担を通して、主体的に活動する力や仲間と協力する力を養ってくださることを期待します。



きれいな手書きのスローガン



リレーの選手決め



軽やかなダンス3・4年



ハードなダンス1・2年



真剣な表情で実行委員会



手先までピンと ラジオ体操



話し合いがはずむ児童会役員



運動場の草を引いて備えます

初中ソーラン

5・6年生は、運動会に向けて初中ソーランの練習が始まりました。最初の授業で「なぜ、初中ソーランを踊るのか」について説明を受け、練習に取りかかりました。学習発表を披露して下級生や家族の方に観てもらうことの他に、3月に廃校になった初島中学校の先輩たちの心意気と伝統を引き継ぐこと、地域の方々の期待に応えること、初島への地域愛を育むこと、さまざまな意味合いを理解して元気に練習に励んでいます。



説明を聞いて全員で拍手をしました



今後の段取りを確認



初中生の動画を確認しながら6年生が5年生に教えます



「安全・安心を守り隊」

4年生の総合的な学習で、初島地区の水害対策の施設(水門、用水路)、交通安全の設備(グリーンベルト、飛び出しボーイ・ガール、止まれ足型)、消火設備(消火栓、防火水槽、消火ホース)などを地域の方に案内していただきました。教えて頂いた内容をもとに『安全・安心マップ』を作成しまとめていきます。ご協力ありがとうございました。

- ・(地震が起こると)電柱はたおれやすいこととか、道のせまいところはつなみがきてもにげやすいように道を広くしたなどが勉強になりました。(女子)
- ・赤色のはこにホースが入っていて、そのホースから水を出すために消火せんをあける‘つるはし’みたいなのがあってびっくりしました。(男子)
- ・わたしの知らないことがいっぱいありました。たとえば水で道が見えないぐらいだったら、ぼうをもちながら歩くのが一番いいらしいです。(女子)

